










●保護者の皆様にはお忙しい中17世帯中12世帯のご回答を頂きました（無記名）

全体的に事業所が行っている事の共有不足であると感じております。

今後は保護者様、ご利用者様のニーズをさらに丁寧にお聞き取りすることと、相談等がしやすい環境作りを行い、

情報共有を行ってまいります。

●バリアフリー化につきましては一戸建てということもあり、難しい面もありますが、お子様も持ちやすい手すりの設置等

できることに取り組んでいく予定です。（今年度を予定しております）

●緊急時、感染症、防犯対応につきましてはご契約時にご説明、事業所に掲示いたしております。さらに詳しい内容を共有

できるよう対策が必要であると考えております。対応につきまして決定次第周知させて頂きます。

●避難訓練につきましては適宜行っておりますが、欠席された場合等別日程での参加が出来るよう対策いたします。

●ペアレントトレーニング、保護者交流会につきまして、先日新一年生の保護者様を対象に行いました。今後は他の学年にも広げて開催を予定

しております。また保護者様のお困り事や事業所への要望等、お聞き取り出来る機会を作ってまいります。

●地域交流につきましては、地域のログハウスに遊びに行くことがございます。マナーを伝えたり、同じ空間で遊ぶ事でお互いを知る、知ってもらう事

が大切だと考えております。コロナの状況を見ながら今後も機会を増やしていけたらと思っております。

●個別支援計画の策定につきまして、保護者様、ご利用者様のニーズを丁寧にお聞きし、また伝えやすい環境作りを行ってまいります。

丁寧なご説明を行ってまいります。

●日々の活動をインスタグラムやFACEBOOKを通じて発信しております。個人情報の観点から写真の掲載はしておりません。

事業所評価につきましては、今回が初回となります。

●その他の自由記載欄には、温かなコメントを頂戴しありがとうございました。男性職員につきましては今現在採用サイト等の利用をせず、職員同士の

紹介のみとしております関係で、今後ご縁がございましたら採用の検討をさせて頂きます。

今後ともより一層安心してお子様をお預け頂けるよう精進してまいります。宜しくお願い申し上げます。


